

Bassin de Pompey Joutes novatrices à l'OFPCCK



A l'initiative du président Luc Rumeau, les adhérents de la section kayak de l'Omnisports Frouard-Pompey ont décidé de se rassembler en cette veille des congés d'été autour d'un repas festif. Plus de trente personnes ont répondu à l'invitation, notamment Bruno Demoulin, président de l'OFPCCK. Outre le repas succulent, c'est surtout l'activité dragon boat qui fut à l'honneur, l'occasion de tester en temps réel ce qui n'était jusqu'alors que le fruit de l'imagination de son président qui explique : « L'idée, très simple, consiste à remplacer la queue des dragons boat par une plate-forme pouvant recevoir à l'arrière du bateau un 'joueur' avec une lance ». L'après-midi a donc été consacré à tester ce prototype avec des joutes « Mano à Mano », les chutes spectaculaires restant sans danger. Les plus jeunes n'étaient pas en reste avec un autre prototype supportant une quintaine, un jeu d'adresse du Moyen Age. Dans la foulée, le président a déposé une enveloppe Solo à l'Institut national de la propriété industrielle. « L'enjeu, s'il peut être novateur, n'est pas la joute en elle-même », souligne Luc Rumeau. « Ce sport provençal existe depuis longtemps, mais l'utilisation d'un dragon boat d'origine chinoise pour proposer cette activité est vraisemblablement une première en France et donc l'occasion de 'prendre date' en terme d'événementiels. »